

Centenaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaria

Le 28 mars prochain, nous célébrerons le centenaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaria. Des cérémonies liturgiques et académiques sont organisées à Saragosse, Perdiguera et Rome. Pour cet anniversaire, nous partageons une image commémorative en plusieurs langues.

21/03/2025

Le 28 mars 1925, dernier samedi du mois, Josémaría Escrivá a été ordonné prêtre à l'âge de 23 ans dans l'église San Carlos de Saragosse. Cent ans plus tard, diverses villes commémoreront cet événement par des cérémonies académiques et liturgiques, tant en Espagne qu'à Rome.

Célébrations à Saragosse et à Perdiguera

Dans la capitale aragonaise, plusieurs activités sont prévues les **27 et 28 mars 2025** pour célébrer le centenaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaría, en commémorant la figure et le message du fondateur de l'Opus Dei.

Le 27 mars, une cérémonie académique aura lieu à l'Université de Saragosse, avec la participation de l'archevêque de Saragosse, Mgr Carlos Escribano, qui prononcera quelques mots de bienvenue. La

journée débutera par une conférence du prêtre et historien José Luis González Gullón sur les années de séminaire et l'ordination de Josémaria Escriva. Ensuite, le cardinal Lazzaro You Heung-sik, préfet du Dicastère pour le clergé, partagera quelques réflexions sur la sainteté et la mission du prêtre. En fin de matinée, le prélat de l'Opus Dei, Mgr Fernando Ocáriz, approfondira l'importance de la centralité de l'Eucharistie dans la vie du prêtre.

L'après-midi, une table ronde sera organisée sur le cœur universel du prêtre. La journée se terminera par une messe dans la basilique du Pilar, ouverte à tous les fidèles, dans le même lieu où saint Josémaria a célébré sa première messe en 1925. Ensuite, dans l'église du Real Seminario de San Carlos Borromeo, une veillée de prière pour les vocations sacerdotales sera

organisée, spécialement destinée aux séminaristes, aux jeunes et aux familles.

Le lendemain, le 28 mars, journée centrale de la commémoration, une messe solennelle sera célébrée pour les fruits de la sainteté sacerdotale dans l'église du séminaire de San Carlos Borromeo.

Ces actes, organisés par la Bibliothèque Sacerdotale Alacet, avec la collaboration de la Fondation CARF et de la revue Omnes, cherchent à remercier Dieu pour le don qu'a été pour l'Église le sacerdoce de saint Josémaria, en rappelant son dévouement et sa fidélité.

Ce vendredi 28 mars, le prélat aura diverses rencontres avec des prêtres, des familles et des jeunes qui fréquentent les activités de formation de l'Opus Dei.

De plus, dans la localité de **Perdiguera**, il y aura aussi, le dimanche 29, une cérémonie en mémoire des premiers temps de saint Josémaria dans l'exercice de son ministère sacerdotal.

Image commémorative

Pour cette occasion, l'archidiocèse de Saragosse a conçu une image commémorative, disponible en 13 langues :

Télécharger l'image en différentes langues :

1. Français
2. Espagnol
3. Anglais
4. Portugais
5. Italien
6. Polonais
7. Allemand
8. Russe
9. Chinois
10. Coréen

11. Japonais
 12. Indonésien
 13. Vietnamien
-

À Rome

Le 28 mars, une messe d'action de grâce sera célébrée dans la basilique de Sant'Apollinare, présidée par Mgr Mariano Fazio, vicaire auxiliaire de l'Opus Dei. Dans l'après-midi, une conférence sera donnée aux prêtres par Luis Cano, membre de l'*Istituto Storico San Josemaría Escrivá*.

Cela pourrait vous intéresser

- Récit de l'ordination de saint Josémaria, par Andrés Vázquez de Prada

- Récit de la première messe de saint Josémaria, par Andrés Vázquez de Prada

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/centenaire-ordination-sacerdotale-josemaria-escriva/> (08/02/2026)